



Sylvia Leydecker (r.), Innenarchitektin BDIA, 100% Interior, gestaltete u.a. das Bewegungszentrum 'Pustelblume' in Köln mit 'Artefactor' von Villeroy & Boch. Pool-Vergnügen von Ströher (l.). Unten: Steuler mit 'Caprano' (l.o.), 'TerioTec X Profile' von Ströher (r.o.), Holzlook à la Meissen (l.u.), Grohn mit Sandstein (r.u.).



DEUTSCHER FLIESENVERBAND

Keramik zeigt Gesicht



Sicherheit und Hygiene – das sind die zentralen Forderungen, die im Bereich Healthcare an alle Materialien gestellt werden. Neu ist, dass heute und vor allem zukünftig immer höhere Ansprüche an die Ästhetik gestellt werden.“ Sylvia Leydecker, Innenarchitektin BDIA hat sich mit ihrem Büro 100% Interior, Köln, auf den Bereich Healthcare spezialisiert und belegt anhand zahlreicher Referenzen, was mit modernem Fliesen-Design möglich ist.

„Im Klinikbereich sind Produkte gefragt, die einerseits rutschhemmend, andererseits aber auch leicht zu reinigen und desinfizier-

bar sein müssen. Die gleichen Anforderungen gelten für Fugen“, erklärt die Gestalterin. Zudem ist Keramik unempfindlich gegenüber Desinfektionsmitteln. „Eine interessante Innovation sind photokatalytisch selbstreinigende und antibakterielle Oberflächen, die aktiv Bakterien zersetzen und zugleich einfach zu pflegen sind.“

Dabei steht Wohlfühlen im Vordergrund: „Fliesen im Healthcare-Bereich meistern den Balanceakt zwischen Hygiene und Sturzprophylaxe sowie hoher ästhetischer Qualität. Gekonnt umgesetzt, erfüllen sie alle Ansprüche hervorragend.“